

Ausflug zum Scharfenstein

Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit der Nationalparkverwaltung Harz in enger Zusammenarbeit der Seniorenvertretung der Stadt Wernigerode e.V. konnten Senioren und Seniorinnen der Stadt Wernigerode unter der Leitung des Rangers Konstantin Räumsschüssel am 23. Juli 2024 eine Fahrt zum Scharfenstein bei Ilsenburg antreten.

Für viele der 37 Teilnehmenden war es ein Wiedersehen mit dem Wald rings um die Rangerstation. Auch wenn das noch vorhandene Totholz vom Sterben der uns bekannten Fichtenwälder zeugt, kann man erkennen, dass neuer Wald heranwächst. *„Durch das Fehlen der dichten Baumbestände hatten wir bereits während der Busfahrt schöne Aussicht in das wilde Ilsetal, zu Felsformationen und später beim Rundgang mit dem Ranger auf die Eckertalsperre“*, berichtet Carola Stockmann, Vorsitzende der Seniorenvertretung der Stadt Wernigerode e.V.. *„Unser Spaziergang führte durch ein Meer von blühenden Waldweidenröschen und wurde gesäumt von Sträuchern mit reifen Himbeeren.“*

Nach der Rückkehr zur Rangerstation blieb noch etwas Zeit für eine Einkehr, und so wurde das Angebot an Kaffee, erfrischenden Getränken und Würstchen gern angenommen. Auch hier war noch einmal Gelegenheit zum Gedankenaustausch mit den Rangern.

Am frühen Nachmittag ging es mit dem Bus zurück nach Wernigerode mit dem Wissen, dass es wieder grünen Wald im Harz geben wird.

Die Seniorenvertretung der Stadt Wernigerode dankt der Nationalparkverwaltung für diesen schönen Tag in der Natur.

/Carola Stockmann